

# Christina Tardo-Styner folgt auf Stefan Zumbrunn

Der Regierungsrat hat eine neue Rektorin für die Kantonsschule Solothurn gewählt.

**Raphael Karpf**

Stefan Zumbrunns Nachfolgerin ist gefunden. Auf den abtretenden Rektor der Kantonsschule Solothurn folgt per 1. August Christina Tardo-Styner. Der Regierungsrat wählte die 55-jährige Vizerektorin an seiner Sitzung vom Dienstag.

Tardo-Styner ist seit 1996 als Lehrerin für Biologie und Chemie sowie Immersionsklassen (Englisch) an der Kantonsschule Solothurn tätig. Seit 2007 ist sie Mitglied der Schulleitung und für den Instrumen-

talunterricht verantwortlich. Ebenfalls war sie von 2007 bis 2017 für die Klassen mit mathematisch-naturwissenschaftlichen Schwerpunktfächern zuständig. Seit 2012 amtiert Tardo-Styner als Stellvertreterin des Rektors und führt seit 2017 zudem die Sonderklassen Sport und Kultur sowie die Klassen mit musischen Schwerpunktfächern.

Tardo-Styner absolvierte nach ihrem Maturaabschluss erfolgreich ihre Biologie- und Chemiestudien an der Universität Bern, die sie mit dem Li-



Christina Tardo-Styner wird Rektorin der Kantonsschule Solothurn.

Bild: Simon Von Gunten

zenziat abschloss. Im Anschluss absolvierte sie die pädagogische Ausbildung respektive das Höhere Lehramt. Zudem verfügt Tardo-Styner über einen Master of Advanced Studies in Nonprofit-Management.

## Eine ehemalige SP-Politikerin

Auch politisch war Tardo-Styner aktiv. In den 1990er-Jahren war sie für die SP im Kantonsrat, später war sie Präsidentin der Kantonalpartei. Sie ist verheiratet, hat zwei erwachsene Kinder und wohnt in Subingen.

Über ihre Wahl schreibt die Regierung: «Christina Tardo-Styner verfügt über langjährige und erfolgreiche Führungserfahrung an einer der grössten Mittelschulen der Schweiz, kennt die aktuellen und zukünftigen Herausforderungen der Kantonsschule Solothurn und ist in der Schweizer Bildungslandschaft bestens vernetzt.»

Sie folgt auf Stefan Zumbrunn-Würsch, der seit 2005 Rektor der Kanti ist. Er wechselt im Sommer in den Kanton Zug, wo er mithilft, eine neue Kantonsschule aufzubauen.